



Estudiante Ailyn Chacón Arias: “Es una gran alegría regresar a la Universidad”

El Programa de Residencias Estudiantiles de la Sede Rodrigo Facio reabrió sus puertas este lunes 5 de abril (foto:Laura Rodríguez).

La UCR realiza la reapertura del Programa de Residencias Estudiantiles

8 ABR 2021

Vida UCR

El Programa de Residencias Estudiantiles de la Universidad de Costa Rica es el hogar de decenas de estudiantes de zonas alejadas, que cuentan con la oportunidad de tener un espacio cómodo y apto para estudiar y alcanzar con éxito su proyecto académico.

Es por esto que, tras varios meses del cierre de este lugar debido a la pandemia, la reapertura del Programa este I ciclo se convierte en una gran alegría para aquellos estudiantes que deben recibir clases presenciales durante este semestre.

Ailyn Chacón Arias, estudiante de la carrera de Audiología es una de las 36 personas que retornaron al Programa de Residencias Estudiantiles de la Sede Rodrigo Facio este I ciclo lectivo 2021.

Ella asegura que volver a este lugar es una gran dicha, ya que ahora puede enfocarse en la parte académica y estar segura de que contará con todas las condiciones necesarias para

terminar su carrera.

"Para las personas que somos de lugares rurales y lejanos, el programa de residencias se convierte en la oportunidad de poder estudiar la carrera de nuestros sueños, de poder venir a la ciudad y adaptarnos a todos los cambios, significa para nosotros ese hogar, ese lugar acogedor que nos recibe y que nos da todas las herramientas para lograr nuestra meta" afirmó Chacón.

Además la joven agradeció el acompañamiento psicológico y de trabajo social que recibió por parte del Programa de Residencias Estudiantiles durante la pandemia.

"Algo muy importante para mí y mis compañeros de residencias es que a pesar del cierre del programa por la pandemia, siempre nos siguieron brindando acompañamiento psicológico y de trabajo social, y eso fue muy bueno para todos nosotros" añadió Chacón.

Para esta primera etapa de reapertura del Programa de Residencias Estudiantiles de la Sede Rodrigo Facio, la UCR decidió darle prioridad de alojamiento a aquellos estudiantes que deben llevar cursos presenciales, debido a las medidas sanitarias y de aforo establecidas por el Ministerio de Salud.

Según la Licda. Yamileth Rivera Salazar, jefa del Programa de Residencias Estudiantiles, se espera que esta experiencia de reapertura de la Sede Rodrigo Facio pueda ser tomada como modelo para implementarla en los programas de residencias de las otras sedes universitarias.

"Desde el Programa de Residencias y la Oficina de Becas y Atención Socioeconómica estuvimos trabajando en el protocolo de reapertura desde el año anterior, y realizamos las consultas técnicas necesarias para asegurar todas las condiciones para un reingreso seguro de la población estudiantil. En esta primera etapa de reapertura se le asignó el cupo solo a los estudiantes con matrícula presencial y se ofreció espacio para 60 personas, de las cuales ya ingresaron 36 jóvenes" explicó Rivera.

Además, Rivera señaló que el protocolo sanitario de Residencias cumple con todas las medidas sanitarias del Ministerio de Salud, e incluye acciones como: permitir solo a un estudiante por habitación, cierre de espacios comunes como las salas de estar, aforo restringido en lugares como cocinas, lavandería y baños.

La reapertura del Programa de Residencias Estudiantiles forma parte de una serie de acciones que implementa la UCR, con el fin de brindar las condiciones necesarias al estudiantado, en el contexto del regreso paulatino y escalonado a las actividades presenciales .

Reapertura Programa de Residencias Estudiantiles

El Programa de Residencias Estudiantiles de la Universidad de Costa Rica es el hogar de decenas de estudiantes de zonas alejadas, que cuentan con la oportunidad de tener un espacio cómodo y apto para estudiar y alcanzar con éxito su proyecto académico.

Tatiana Carmona Rizo

Periodista Vicerrectoría de Vida Estudiantil

jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr

Etiquetas: residencias, estudiantiles, apertura, pandemia, 2021, clases, presenciales.